

Ivry/Seine, le 20 mai 2020

Tentative d'enlèvement de Salah Hamouri, citoyen d'honneur d'Ivry

Le comité de soutien à Salah Hamouri nous apprend que ce matin, l'avocat franco-palestinien a fait l'objet d'une tentative d'enlèvement par les forces spéciales israéliennes en plein Ramallah, devant les locaux de l'ONG pour laquelle il travaille. Cet événement s'inscrit dans un contexte où le gouvernement israélien n'a de cesse d'accélérer sa politique de colonisation des territoires palestiniens, au mépris du droit international.

Après plus d'un an en prison, Salah Hamouri avait finalement été libéré fin 2018, suite à une vaste campagne de solidarité internationale, et notamment en France. C'est dans ce contexte que Salah Hamouri avait été fait citoyen d'honneur de la ville d'Ivry, par ailleurs ville-hôtesse de son comité de soutien.

Dans la continuité de ce soutien, la municipalité intervient donc dès aujourd'hui auprès du Ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères, M. Jean-Yves Le Drian, afin que la liberté et la sécurité de Salah Hamouri, ressortissant franco-palestinien, soit pleinement assurée.

Contact presse : *Ilyès Slama - 01 49 60 24 02*

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry